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Top 6 Beratung über eine mögliche Kita Erweiterung 
 
Herr Glanz bringt zunächst in Erinnerung, dass bereits auf der letzten Ausschusssitzung über 
eine mögliche Erweiterung der Kita beraten wurde. Die Leiterin zu diesem Zeitpunkt aber keine 
Notwendigkeit sah. Nach telefonischer Rücksprache vor der heutigen Ausschusssitzung hat sie 
aber ihre Meinung geändert. 
 
Es folgt eine kurze Beratung, ob eine geplante Erweiterung der Kita als Vorlage in die nächste 
Gemeinderatssitzung oder in den Bauausschuss einzureichen ist. 
 
Es wir einstimmig mit 4 Ja-Stimmen beschlossen, den Vorschlag „Erweiterungsbau Kita“ 
in den Bauausschuss zu geben. 
 
 
 


